
Pièces 3 Pièces

Référence 84765636

Prix 399 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Notre  agence  vous  propose  en  exclusivité  ce  très  beau  rez  de  jardin  totalement

rénové.Situé dans le centre d'Antibes tout en étant au calme, à pied de toutes les

commodités,  des  commerces,  bus  et  train.Ce  3  pièces  vous  séduira  par  sa

rénovation de qualité  et  son charme,Il  est  composé d'une entrée ouvrant  sur  une

pièce à  vivre  avec cuisine  ouverte  toute  équipée,  puis  un séjour  véranda.  Le  tout

illuminé par un joli patio. Enfin, deux belles chambres et une salle de douche.In fine,

contactez nous pour plus d'information.

Sole agent. Our agency offers you for sale this very beautiful, completely renovated

garden level apartment. In the center of antibes and walking distance to the shops,

this  2  bedrooms  apartment  will  seduce  you  with  its  very  bright  patio.  It  is

composed  of  an  entrance,  2  bedrooms,  a  bathroom,  a  fully  equipped  kitchen,  a

living room veranda. In fine, contact us for more information.

IN FINE PROPERTIES 

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter l'agence
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